行ってきました! 『未来探究』の旅

2019年5月9日(木)

2年生、3年生全員が午前中は大阪に出かけ、進路希望別に大阪商業大学(東大阪市)、0CA 大阪デザイン&IT 専門学校(大阪市西区)、株式会社藤原電子工業(八尾市)に行ってきました。それぞれの学校や企業にお世話になって、説明を聞いたり施設を見学させていただいたりして、現場で体験してきました。









午後は、春日文化ホールまで戻って、大学、短大、 専門学校から来ていただいた広報担当の方から詳し い説明を受けました。30を超えるブースに分かれ て、それぞれ自由に説明を受けました。

〈参加者の声〉

- * 今回初めて専門学校の説明を聞いて、資格も就職も強い専門学校にとても興味がわいた。
- * 名前を覚えていてくださって、改めて分からないところを教えていただいたり、入試の面接で気をつけたらよい点などを丁寧に教えていただき、とても分かりやすかったです。
- * 企業見学をして、とても社会勉強になりました。高校を卒業する時の進路に も選択肢の幅が広がりました。自分も学生生活を経(へ)て、世の中に出る ということに自覚を持っていかなくてはと、改めて思いました。